



**PT PUSAKO TARINKA TBK**

## **PT PUSAKO TARINKA TBK AKUISISI PT RED PLANET INDONESIA**

Press Release  
Untuk Segera Diterbitkan

20 Mei 2014

**JAKARTA, INDONESIA** – Dalam transaksi hotel yang paling signifikan di Indonesia saat ini, PT Pusako Tarinka Tbk mengakuisisi perusahaan yang memiliki dan mengoperasikan Tune Hotels diseluruh Indonesia dengan mengacu pada rencana pembangunan hotel.

Pada rapat umum pemegang saham baru-baru ini, PT Pusako Tarinka Tbk mengakuisisi PT Red Planet Hotels Indonesia dan perusahaan afiliasinya, yang saat ini memiliki dan mengoperasikan tujuh hotel di Indonesia dibawah perjanjian waralaba Tune Hotels. Tujuan akuisisi yang mereka lakukan bertujuan untuk mengembangkan lebih dari 20 hotel di Jakarta dan kota besar lainnya.

Tune Hotels adalah jaringan hotel dengan prinsip value-for-money yang diluncurkan oleh pengusaha Malaysia, Tony Fernandes seorang yang visioner yang sangat sukses dengan maskapai Air Asia yang dimilikinya.

Akuisisi PT Red Planet Hotels Indonesia ini merupakan bentuk reposisi dari PT Pusako Tarinka Tbk sebagai kekuatan utama di industri perhotelan di Indonesia. Selanjutnya setelah akuisisi, sesuai amanat pemegang sahamnya, PT Pusako Tarinka Tbk akan berganti nama menjadi PT Red Planet Indonesia. Presiden Komisaris PT Red Planet Indonesia, Hapsoro, berharap kepada pemegang sahamnya setelah bertransformasi dan menyempurnakan rencana bisnis, untuk menyetujui rights issue untuk membiayai akuisisi hotel di portofolio beroperasi di bawah jaringan Tune Hotels. PT Red Planet Indonesia berharap dapat meningkatkan minimal IDR635.5 Miliar selama periode perdagangan di Bursa Efek Indonesia.

Hapsoro, mengatakan setelah hampir setahun melakukan due diligence, keputusan membuat akuisisi sudah sangat jelas. Ini merupakan "langkah bisnis yang tepat untuk para pemegang saham dan perusahaan.

"Dalam rangka mengembangkan produk hotel dan cakupan geografis kami, kesuksesan merek Tune Hotels adalah kendaraan yang sempurna untuk ekspansi strategis kami," kata Hapsoro.

Presiden Direktur PT Pusako Tarinka Tbk, Suwito menambahkan "Sektor budget hotel di Indonesia adalah sektor yang berkembang paling cepat dan cukup menguntungkan di sektor perhotelan. Dan tanpa ragu, Tune Hotels merupakan jaringan hotel budget yang paling dikenali dan paling iconic di industry budget hotel regional.

Dengan akuisisi PT Red Planet Indonesia ini akan memperkuat tim manajemen kami dengan visi bisnis yang jelas dan goverance yang kuat yang sudah diterapkan. Saya sangat senang bisa bekerja sama dengan mereka dalam membawa perusahaan kami ke tahap berikutnya dan menambah portfolio Tune Hotels di Indonesia.

### **Tentang The Tune Hotels**

Tune Hotels saat ini memiliki 42 hotel yang tersebar di sembilan negara diantaranya di Indonesia, Thailand, Filipina, Malaysia, Jepang, India, Australia, Inggris dan Skotlandia. Tune Hotels telah telah memenangkan beberapa penghargaan dalam memberikan akomodasi dan pelayanan yang berkualitas. Tentu ke depannya berencana ekspansi secara global.

Info lebih lanjut dan foto dengan resolusi tinggi hubungi :

#### **Angkoso Soekadari**

Country Head, Indonesia

PT Red Planet Indonesia

Phone: (+62) 811 836 200

Email: [Angkoso@redplanethotels.com](mailto:Angkoso@redplanethotels.com)